



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.09.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Sanierung Gottfried-Alber-Gasse

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulrike Sima, wird ersucht, die Gottfried-Alber-Gasse sanieren zu lassen und dabei sowohl eine Umkehrmöglichkeit für Fahrzeuge als auch legale Stellplätze in größtmöglicher Zahl errichten zu lassen.

Begründung:

Die FPÖ hat in der Sitzung der Bezirksvertretung vom 13.12.2017 die Einrichtung eines Wendehammers beantragt. Zuletzt wurde die Forderung in der Sitzung vom 20. 3. 2024 erneuert.

Die örtliche Bevölkerung wartet schon mehr als ein halbes Jahrzehnt auf die bereits angekündigte Sanierung, geschehen ist jedoch bislang nichts.

Die Erklärungen für die Säumnis waren wenig bis gar nicht nachvollziehbar. Angeblich soll die Errichtung eines Wendehammers daran gescheitert sein, dass es (noch immer) eines „Gesamtkonzepts Gottfried-Alber-Gasse“ bedürfe.

KO BR Armin Blind

BR Mag. Oliver Drahosch, MBA

BR Harald Stark